

St Joseph ERASMUS +

ACCUEIL DES CORRESPONDANTS ALLEMANDS DE LA VILLE DE FRANCFORT- NIVEAU 2DES

Partenariat franco-allemand

Nos élèves de 2^{nde} germanistes du lycée ont récemment accueilli 21 correspondants allemands du lycée partenaire Helmholtzschule de Francfort.

Ensemble, et accompagnés par Madame Paklepa et Madame Chataignon, ils ont visité les sites touristiques du Mont-Saint-Michel, Saint-Malo et le marché de Dinan. Les élèves ont aussi fait une activité nautique avec leurs correspondants à Pléneuf Val André.

Le séjour a permis aux jeunes allemands et à leurs enseignantes Madame Pankowski et Madame Nadler de découvrir notre région, de goûter aux spécialités bretonnes et de mieux comprendre notre système scolaire en assistant à des cours au lycée.

Une expérience enrichissante et chaleureusement appréciée par tous !

Shahrzad Paklepa



Tissage est un mot magique ! Il évoque les fils de soie des saris raffinés que portent les Indiennes. Il évoque aussi les liens renouvelés tous les 2 ans lors de l'échange scolaire entre notre lycée, le collège Sacré Cœur et la Sushila Girls School de Kolkata en Inde. 10 jours d'une grande richesse où l'on apprend de soi, où l'on apprend des autres.

Pour les 31 jeunes collégiennes et lycéennes indiennes et leurs 3 professeures, c'était l'occasion de découvrir notre région, notre façon de vivre et notre enseignement.

Pendant ces 10 jours, elles ont participé aux cours avec leurs correspondants français. Elles ont pétri et cuit du pain pommé à la Ferme d'Antan de Plédéliac. Elles ont gravi les marches du Mont Saint Michel, visité son Abbaye et admiré sa baie. Elles se sont imprégnées de la ville de Lamballe en arpentant son marché, en étant reçues à la mairie, et en visitant son haras. Elles ont découvert la richesse des villages et paysages de Bretagne intérieure.

Le samedi soir était le point d'orgue de cet échange. Le cadeau préparé par les élèves indiennes et leurs professeures pour leurs correspondants : un spectacle de chants et de danses présenté en français.

Le spectacle s'est terminé par un an dro commun, symbole de ce tissage entre Bretagne et Inde.

Le départ a été émouvant pour les Indiennes comme pour nous. 10 jours, ce n'est pas anodin. C'est le temps qu'il faut pour s'apprivoiser. Bientôt, en décembre, ce sera aux jeunes Français de se rendre en Inde, à Kolkata, pour se retrouver et continuer à tisser...

Michaël GROUHEL

